

2020/12/23. 24 体験教室 「PCR検査を学ぼう～秋田北高篇～」

- ☆ 実験方法や器具の使い方を丁寧に教えてくださったおかげで取り組みが理解しやすかった。大学での実験のイメージが少しつかめた。
- ★ 生物分野で学びたいと思っているので、遺伝子やウイルスの変異などとても興味深かったです。
- ☆ 今までではPCR検査がどのようなものか分からなかったため不安だったが具体的に知ることができて良かった。
- ★ 分かりやすくサポートしてくれたし、周りの人も優しくて、安心して実験することができました。
- ☆ 新型コロナに関して普段ニュース等で取り上げないような細かい部分まで丁寧に知ることができてとてもよかったです。
- ★ 大学でどのようなことをやっているかが少しわかり、進学したいと思う気持ちがふえたと思う。
- ☆ 進路で迷っている部分もあったので今回の経験を進路に生かそうと思います。
- ★ 生物分野はあまり興味はなかったが、物理などにも通づるところがあると認識できた点が参考になった。
- ☆ 生物分野の実験の楽しさを知ることができた

マイクロピペットの練習



TAさんのお手本



TAさんにみんな大注目



本田先生が電気泳動を解説

